



Foto: Tomada de Twitter @SantiagoCreelM

Santiago Creel, aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, se reunió con diputados locales de Guanajuato.

DICE ESTAR EN EMPATE TÉCNICO CON ADÁN LÓPEZ

Creel acusa cancha electoral dispareja

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@glm.com.mx

De visita en León, Guanajuato, el diputado federal Santiago Creel aseguró que la cancha electoral está dispareja porque el Presidente de la República se ha asumido como jefe de campaña de los contendientes de Morena, a los que sabe débiles.

Al hablar de sus aspiraciones para convertirse responsable de la construcción del Frente Amplio por México, el legislador del PAN dijo ser el contendiente más conocido de todos los inscritos en el proceso interno de la coalición Va por México y que así lo demuestran las encuestas en domicilios.

“Estoy convencido de que, si soy el coordinador, no va a haber nadie que pueda sumar y multiplicar de mejor manera a la alianza opositora, porque no se gana solamente con un candidato, se va a ganar cuando se conjuguen las fuerzas políticas y sociales en una misma dirección y en un mismo frente”, argumentó el exsecretario de Gobernación.

El también presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados comentó estar en “un empate técnico” con el exsecretario de Gobernación Adán Augusto López, “sin tener una sola barda pintada y sin usar recursos públicos”.